
Dieter Hecking (Sportvorstand)
Beitrag von „RedBlack93“ vom 5. Februar 2023, 07:46

Das Problem war, dass wir uns letztens Jahr wenig Chancen erspielt haben und die Stürmer die
Chancen dann nicht oft genug nutzen konnten. Dann wurden nochmal gefühlte 27 Stürmer
gekauft (die nicht gut sind). Und wir haben zu wenig Chancen plus die neuen Stürmer treffen
gar nichts.
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